
7 Pièces

Réf. 1071765

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à louer (06230)
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Découvrez  le  confort  de  vie  dans  cette  magnifique  propriété  de  style

Provençal, au bord de l'eau sur le prestigieux Cap Ferrat. Entourée d'un

jardin méditerranéen luxuriant de 4 100 m², cette magnifique villa offre

une très belle surface habitables avec 6 chambres en suite. Bénéficiant

d'une  orientation  sud-ouest,  la  villa  bénéficie  de  lumière  naturelle  et

offre  une  vue  imprenable  sur  la  rade  de  Villefranche  depuis  la  plupart

des  pièces.  La  propriété  dispose  également  d'un  double  garage

spacieux  et  de  parkings  supplémentaires,  offrants  suffisamment

d'espace pour 3 voitures à ...

Discover  luxury  living  in  this  stunning  waterfront  property  on  the  prestigious  Cap

Ferrat.  Surrounded  by  a  4100  m²  Mediterranean  garden,  this  magnificent  villa

offers  a  very  nice  living  space  with  6  en-suite  bedrooms.  Boasting  a  south-west

orientation, the villa is flooded with natural light and offers breathtaking views of the

bay of Villefranche from most rooms. The property also features a spacious double

garage and additional car parks, providing ample space for 3 cars outside.Relax in

the comfort of your own private, heated swimming pool, or in the sauna after a long

day. Enjoy in ...

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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